

PROCESO ELECTORAL 2023-2024

Imprimirán 500 millones de boletas electorales

INE y Talleres Gráficos de México firman convenio

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@gimm.com.mx

El Instituto Nacional Electoral (INE) y Talleres Gráficos de México, sectorizado a la Secretaría de Gobernación, firmaron un convenio marco para la impresión de 312 millones de boletas para el proceso electoral federal 2024 que contempla la elección del titular de la Presidencia de la República, el total del Senado y la Cámara de Diputados.

La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei Zavala, destacó que se dio prioridad a la firma de este convenio, para estar es posibilidades de signar acuerdos específicos que le abran la puerta a los Organismos Públicos Locales (OPL), a fin de que obtengan las mismas condiciones de calidad, resguardo y distribución de sus boletas electorales.

“(Son) 312 millones calculados para el INE y poco menos de 200 millones para los institutos locales electorales, lo cual nos da una cantidad en la estimación de impresión, por el crecimiento de nuestras listas nominales, de más de 500 millones de boletas.

“Es un número que se dice muy fácil, pero la responsabilidad de la impresión, la distribución y hacer posible que lleguen a las casillas significa que vayan al mismo tiempo las boletas de carácter federal y local”, indicó la consejera presidenta.

Se trata, añadió, de una garantía adicional que brinda por primera vez el INE con este convenio marco, a fin de que los OPL se sumen a esta colaboración, a manera de responsabilidad compartida y cuenten en tiempo y forma con las garantías de seguridad en los materiales comiciales requeridos.

312 MILLONES

de boletas están calculados para los comicios federales, y cerca de 200 millones para los locales.





Foto: Cuartoscuro

Guadalupe Taddei, consejera presidenta del INE, con Maribel Aguilera Cháirez, directora general de Talleres Gráficos de México.

